

## 回覧

ホームページ

[http://www.](http://www.meiho-f.com/)

[meiho-f.com/](http://www.meiho-f.com/)

## 初めての五月祭

五月二十一日、日曜日は五月祭でした。前日から飾り付けをしていました。廊下には入所者様と職員が一緒に作った、色とりどりの玉飾りが賑やかに飾られていました。入所者様は、いつもより少しお洒落をしています。多くのご家族の皆様が来てくださり、施設内で、一緒にゲームを楽しんだり、おやつを食べたりしてみえました。昼食は入所者様の大好きな五平餅でした。ご家族様と一緒に召し上がって頂きました。午後からは志多ら太鼓の演奏があり、胸に響くダイナ



ミックな演奏でした。今日一日、どの入所者様も笑顔がいっぱいでした。来年もぜひ参加させていただきたいと思えます。

介護士 村澤かおり

## 何回目かの五月祭

今年はどんな飾り付けにしようか、いろんな所に花を飾りたいね

四月早々から職員の話は五月祭の事。「あの方のご家族はみえるかしら?」「この服を五月祭に着て頂こう!」等々。やまゆり荘の一大イベントとあって気合いは十分です。

当日は天気も上々、今までにな

く、沢山のご家族様のご参加を頂きました。



軽食コーナーではフライドポテトを口いっぱいほおばり、ゲームコーナーでは良い所を見せなくっちゃと言わんばかりの力みよ

せて下さったり、あちらこちらでご家族と一緒に居られる事で素敵な笑顔が見られました。



大好きな五平餅を食べられた後、午後のアトラクションでは、オカリナの音色に耳をすませ、迫力ある志多ら太鼓に心も踊り、あつという間の一日に感じたのは私だけで

でしょうか。楽しい一日でした。ご参加下さったご家族の皆様、ご協力頂いたボランティアの方々ありがとうございます。これからもよろしく願います。

介護統括チーフ 伊藤朝子

### 駐車場ラインがきれいになりました。

竹内康佑さんの御厚意でやまゆり荘の駐車場のラインを引き直していただきました。残念ながら一月に他界されてしまいました。また御母様の生前には、家族会の代表を引き受けて頂いて、大変お世話になりました。そして施設にお見えになるたびに、ラインのことが気になっていたらとおっしゃってください。知り合いの方を通じて工事の発注から全てを手配していただきました。その上更に来客の皆様が駐車されることの多い正面のところはUの字型の二重線にしていただけて、ゆったり（U



ユータリ?)と余裕があり安心して止めてもらえそうです。ラインがハッキリすると今度は、自動車が曲がって止めてみると、チョット目立ってしまいますが、きれいにしていただき本当に有難うございました。

### 防災訓練



6月7日新城消防、新城消防東栄分署と合同で防災訓練を行いました。煙が立ちこめ火災報知器が鳴り響き、消防車施設に入ってきます。

本当の火災現場さながらの臨場感です。消防隊から情報の提供を求められます。あいにく時折パラパラと雨の降るハッキリしな



い天候の為、実際に施設の外には避難できませんでしたが、消防隊のきびきびとした動きと緊張感で、実際の火災現場を模擬体験をするかのようでした。

改めて施設を利用する大勢の皆さんの安全に避難していただく責任の重さを痛感しました。



年増して思う字書けぬ

悲しさよ

しゃくなげの花

散りてしまいぬ

梅田トシ

### 看護師・介護士

### 募集しています